



Geld für Todkranke (von links): Hartmut Golücke (Förderverein), Prof. Dr. Burkhard Wippermann (Präsident GC Heerhof), Gerhard Drews (Organisator Winter-Cup), Reinhard Scherfeld (Spielführer) und Bärbel Müller (Schatzmeisterin Förderverein).

Golfclub spendet

Scheck für den Förderverein Palliativmedizin

Herford (HK). Der Golfclub Heerhof hat jetzt einen dicken Scheck im Wert von 5000 Euro an den Förderverein Palliativmedizin im Klinikum Herford übergeben. Sport machen und Gutes tun – diesem Leitsatz folgt der Golfclub eigenen Angaben zufolge schon seit Jahren. Präsident Prof. Dr. Burkhard Wippermann übergab

am Ende der Heerhof-Trophy 2018 den Scheck an den stellvertretenden Vorsitzenden des Fördervereins Hartmut Golücke und Schatzmeisterin Bärbel Müller. Mit dem Geld soll der Gemeinschaftsraum wohnlich hergerichtet werden. »Wenn wir hier das Leid etwas abmildern können, so haben wir viel erreicht«, sagte Golücke.